

La Géroublonnade revient le 14 juillet

C'est en 2012 déjà que le Comité des fêtes de Gérouville a organisé, pour la toute première fois La Géroublonnade, une promenade axée sur le thème des brasseries artisanales gaumaises, laquelle se déroule dans les jolies ruelles fleuries du village de Gérouville.

Les enfants pourront se divertir sur des jeux spécialement conçus à leur intention.

Pour cette douzième édition, les brasseries Clochette, Gen-

gouf, Gaumaise, Millervertus, Orval, Semois, Trévires et Rulles seront présentes.

Il est de coutume d'inviter chaque année une brasserie artisanale. Cette année, elles seront trois, à savoir la brasserie Elfique d'Aywaille, la Brassine de Bellefontaine et la brasserie L4 de Libramont.

Le prix du verre de dégustation est fixé à 4 €. Les boissons seront à 2 €. Restauration prévue.